



Winter-Osterhasen in Prien getroffen

Beitrag

Viele Fragen beschäftigen derzeit die Leute im Chiemgau. „Kommt der Frühling noch?“ – ist eine der Fragen ob der anhaltenden Wintertage obgleich es schon längst Frühling sein sollte. Das Frühjahr wird sicher kommen, ebenso Ostern mit seinen bunten Eiern. Aber ob der Osterhase mit oder ohne Schnee kommt, das ist noch offen. Der in Prien angetroffene, im Schneebett sitzende und von frohmachenden Ostereiern umgebene Osterhase lässt sich jedenfalls nicht aus der Ruhe bringen und wartet mit Geduld auf das, was da kommen wird.

Foto: Hötzelsperger



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Prien am Chiemsee